



Solicitud para los aquellos que tienen síntomas de un resfriado como fiebre

al visitar una institución médica

Antes del consulta con médico

Primero,
¡contacte con una institución médica por el teléfono!

¿Resfriado?
¿Gripe?
¿Covid19?



Ir directamente a una institución médica puede propagar la infección

Los síntomas iniciales de Covid-19 son difíciles de distinguir de otras enfermedades, como resfriados y gripe, así que asegúrese de consultar con las instituciones médicas por teléfono antes de recibir una consulta médica.

Consulta
telefónica



Médico de familia,
Instituciones médicas familiares, etc

- Si la atención médica no es posible, le guiaremos a la institución médica donde puede tratar
- Usted puede ser designado como un tiempo de visita o método de visita
- Lávese las manos y use una máscara para ver a médico.



Consultas
médicas y
pruebas
requeridas

